



AMTLICHE



Mitteilung

GEMEINDE RAINBACH IM INNKREIS

20. Februar 2017

BAUSPRECHTAG

**Donnerstag, 09. März 2017
von 08:00 Uhr bis 10:00 Uhr**

anwesend: Bürgermeister Gerhard Harant

Bausachverständiger Ing. Bernhard Fischer

geboten wird: Beratung bei allfälligen Bauvorhaben

Vorprüfung von Bauplänen

*Beratung im Zusammenhang mit dem Flächenwidmungsplan,
und dem Bebauungsplan*

Grundteilungsansuchen

Beratung bzw. Prüfung von Bauskizzen

Genehmigung von Bauvorhaben

Koordinierung von zur Bauverhandlung einzuladenden Behörden

Beratung vor Baugrundkauf

Beratung im Zusammenhang mit der Fertigstellung von

Bauvorhaben

Es soll versucht werden, baurelevante Belange nur an diesen Bausprechtagen an den Bürgermeister Gerhard Harant und an die Gemeinde heranzutragen. Nur so kann, in Absprache mit dem Bausachverständigen Herrn Ing. Fischer, eine allgemein gültige und bindende Auskunft erteilt werden.



BLUTSPENDEAKTION

Donnerstag, 16. März 2017

Freitag, 17. März 2017

*von 15:30 Uhr bis 20:30 Uhr
im Turnsaal neben der Volksschule*



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

*Blut spenden können alle gesunden Personen ab dem **Alter von 18 Jahren im Abstand von 8 Wochen**. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der Sicherheit unserer Blutprodukte, als auch der Sicherheit der Blutspender. Bitte bringen Sie einen **amtlichen Lichtbildausweis** oder Ihren **Blutspendeausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. nach 5 Wochen per Post, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.*

Sie sollten in den letzten 3 – 4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.

*Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline: 0800 / 190 190** bzw. per E-Mail wmb@o.rotekreuz.at zur Verfügung.*

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit Ihrer Blutspende können wir alle OÖ Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

SPENDE BLUT – RETTE LEBEN